

En medio del peak de la temporada de verano y con miles de personas expuestas diariamente a la radiación solar, Reñaca será escenario de un importante operativo médico gratuito enfocado en la prevención del cáncer a la piel. Se trata de la campaña “Salva tu piel”, que se desarrollará entre el 17 y el 22 de febrero, desde las 10:00 hasta las 20:00 horas, en el sector 3 del balneario .

La iniciativa es organizada por la marca de dermocosmética La Roche-Posay, de L'Oréal Groupe, y cuenta con el apoyo de la Sociedad Chilena de Dermatología (Sochiderm). Durante seis días, dermatólogos realizarán chequeos y mediciones gratuitas de lunares, además de entregar orientación especializada sobre protección solar y autocuidado.

Anuncio Patrocinado

La relevancia de este operativo no es menor. Según datos del Ministerio de Salud, la tasa de mortalidad por cáncer a la piel ha aumentado un 40% en los últimos diez años, y solo en 2024 más de 620 personas fallecieron por esta enfermedad en el país .

En el lugar se habilitarán dos boxes de atención presencial, donde especialistas revisarán lunares y lesiones cutáneas sospechosas. Asimismo, el stand incorporará dos módulos Dermasafe de telemedicina, que permitirán registrar imágenes en alta resolución de posibles lesiones de riesgo.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Estas fotografías serán evaluadas por un dermatólogo en línea, y en un plazo máximo de 72 horas hábiles las personas recibirán el resultado junto con un diagnóstico preliminar .

La campaña “Salva tu piel” se realiza en Chile desde 2010 y ha permitido revisar más de 18 mil lunares en distintas regiones del país , consolidándose como uno de los operativos preventivos más relevantes en materia de salud dermatológica.

Desde la organización recalcaron que el acceso es completamente gratuito y no requiere pago previo, aunque la atención estará sujeta a la capacidad diaria de los módulos disponibles.

En plena temporada de alta radiación ultravioleta, los especialistas reiteran la importancia de aplicar protector solar cada dos horas, evitar la exposición directa entre las 11:00 y 16:00 horas, usar sombrero y lentes con filtro UV, y consultar ante cualquier cambio en forma, color o tamaño de un lunar.

La invitación es clara: aprovechar esta instancia preventiva y realizar un chequeo a tiempo, ya que la detección precoz sigue siendo la principal herramienta para enfrentar el cáncer a la piel.

Operativo gratuito para revisar lunares llega a Reñaca en plena temporada estival

y tú, ¿qué opinas?